
Повестка дня2 Вечерний Петербург Вторник, 21 мая 2013

ПРО...

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

Строительство стадиона на Крестовском острове не будет завершено к декабрю 2015 года.
«В лучшем случае, конец 2016 — начало 2017 года, — заявил глава Счетной палаты РФ Сергей
Степашин. — Есть серьезные финансовые ресурсы, которые пока не задействованы».

…ОТКРЫТЫЙ
ДВОРЦОВЫЙ

Движение по Дворцовому мосту по двум
полосам в каждую сторону открыто со вче�
рашнего утра. Автомобилисты едут по све�
жему асфальту, положенному в выходные.
Есть и временная разметка.

До последнего момента в городе были
сомнения, что строители успеют открыть
мост 20 мая, как они лично пообещали гу�
бернатору Георгию Полтавченко, навестив�
шему Дворцовый 8 мая. Тогда они попроси�
ли градоначальника отодвинуть сроки вво�
да моста в строй: первоначально предпо�
лагалось открыть его 15 мая. Из�за задер�
жки в работе мостостроителей было также
отложено начало навигации по Большой
Неве — обычно она стартует в апреле.

…«ДЕЛО
ВЫПУСКНИЦ»

Приговорить Владислава Кондратьева,
сбившего на пешеходном переходе двух
девушек, к двум годам лишения свободы в
колонии�поселении предложил на вчераш�
нем заседании Василеостровского райсу�
да государственный обвинитель.

Напомним, что летом прошлого года на
углу наб. Лейтенанта Шмидта и 17�й линии
В. О. автомобиль под управлением Конд�
ратьева  сбил на пешеходном переходе
двух выпускниц школы — Катю Соболеву и
Веронику Соколовскую. Соболева позже
скончалась. Кондратьев свою вину в пре�
вышении скорости не признает.

…СТАТУС
СТАРОЙ ЛАДОГИ

Старая Ладога будет внесена в список
достопримечательных мест России.

В этом году Старая Ладога станет цент�
ром проведения Дня рождения Ленинград�
ской области. Празднование пройдет в рам�
ках Года духовной культуры, главная цель
которого — возрождение и сохранение куль�
турных традиций. На реставрацию объек�
тов культурного наследия Старой Ладоги в
2013 году выделено 100 млн. рублей.

…НОЧНЫЕ РЕКОРДЫ

Рекордное количество пассажиров
(4200) перевезли в минувшие выходные
ночные автобусы.

Предыдущий рекорд составлял 2800, а
обычно за уик�энд ночные экспрессы пе�
ревозят в среднем 1200 — 1500 человек. В
комитете по транспорту связывают столь
резкий рост с улучшением погоды и нача�
лом туристического сезона.

Возросло и число пассажиров поезда�
челнока, курсирующего с 1 до 3 часов меж�
ду станциями метро «Адмиралтейская» и
«Спортивная».

…ОГРАНИЧЕНИЕ
ДВИЖЕНИЯ

В конце мая Кронверкская набережная
будет закрыта на ремонт. Здесь будут ме�
нять асфальт.

Как сообщает Государственная адми�
нистративно�техническая инспекция, про�
ехать по набережной будет нельзя с 28 по
31 мая. А со вчерашнего дня вплоть по 27
мая движение здесь ограничено.

Кроме того, по тем же причинам с 22 по
26 мая будет закрыт участок Левашовско�
го шоссе в Курортном районе — от КАД до
Коннолахтинской дороги.

ЕСЛИ ФУТБОЛИСТЫ за победы получа-
ют премиальные или медали, то чем же
можно наградить за преданность верных зе-
нитовских фанатов? Естественно, самим
газоном — а точнее, стадионными кусоч-
ками травы, на которой игроки при помо-
щи болельщиков и добивались результата,
— додумались руководители «Зенита» вме-
сте с представителями спонсорской клуб-
ной компании. После игры с нижегородс-
кой «Волгой» нескольким сотням счастлив-
чиков раздали вырезанные из травяного
покрытия арены кусочки газона — в короб-
ках. Корреспондент «ВП» угодил в число тех,
кто сумел прикоснуться к мечте.

Вот он, газон «Петровского». Тяжелый
— весит как советская посылка, больше
килограмма. Дерн этот был постелен в
2008 году. Земля местная, из Ленинградс-
кой области. Не чернозем, конечно. По
словам главного агронома «Петровского»
Натальи Беликовой, почва дерново-под-
золистая, которая зимой у нас не промер-
зает. И семена в нее «подсаживали» — в
этом кусочке есть канадские, голландс-
кие, бельгийские, американские.

Болельщикам, стоявшим в очереди за
трофеями, запомнилось что-то свое.

Вот, например, болельщики Вадим и
Андрей, отец и сын. Оба регулярно ходят
на «Петровский». Вадиму больше всего
запомнилась победа «Зенита» над «Бава-
рией» в полуфинале Кубка УЕФА-2008
(4:0), которая открыла любимой коман-
де дорогу к трофею. А мальчику — после-
дний матч «Зенита» в чемпионате, когда
подопечные Спаллетти вырвали золото.

Актер Театра имени Ленсовета Сергей
Мигицко тоже регулярно посещает стадион.

— Этот газон, к счастью, видел много
хорошей игры в исполнении «Зенита».

Она, эта игра, у «Зенита» была. И думаю,
сейчас где-то недалеко — ее просто надо
слегка «откопать», — сказал Сергей Гри-
горьевич. — Следует помнить, что футбол
— это позитивная история. Когда я был
ребенком, мой отец, как и другие мужи-
ки, ходил на футбол после работы. Они не
бездельничали — вкалывали до шести
вечера, но в семь приходили на стадион.
Зачем? Развеяться после тяжелого дня и
получить положительные эмоции. И я
хочу, чтобы футбол оставался позитивом,
а газон «Петровского» видел этот позитив.

Однако среди страждущих поклонни-
ков футбола, которые ждали «кусочка сча-

стья», не оказалось главного тренера «Зе-
нита» — Лучано Спаллетти. Хотя сам Ми-
стер попросил себе фрагмент «золотого
поля».

— Проблема в том, что у меня нет ни
балкона, ни сада, а в помещении тяжело
будет сохранить траву живой, — говорит
главный тренер. — А в Италии? Вот это
можно было сделать. Попрошу оставить
мне кусочек — увезу его с собой. И затем
привезу его обратно, чтобы пересадить на
новый стадион.

…Группа стюардов на стадионе между
тем, растянувшись в цепочку и образовав
своеобразный треугольный выступ с ост-
рием в центральном круге, приступила к
работе. Сперва садовая машинка, вроде
тех, которыми стригут газоны в парках,
вырезала траву из земли. Затем работники
арены металлическими тяпками с прямо-
угольным наконечником рубили ее на ров-
ные прямоугольные куски.

— Нашу арену все равно ждет реконст-
рукция: мы будем снимать дерн там, где
песчаная подушка, — чтобы вода хорошо
уходила, — пояснила корреспонденту
«ВП» агроном Наталья Беликова. — Еще
придется заменить систему подогрева:
дренажные трубы «гуляют».

Но главное: нынешним летом на «Пет-
ровском» оборудуют новую систему поли-
ва, при которой поднимающиеся из земли
форсунки водой опрыскивают поле — как
это сделано на всех приличных стадионах,
в частности на «Энфилд Роуд» в Англии.

По словам Натальи Беликовой, рекон-
струкция арены должна завершиться в
середине лета, к первому домашнему мат-
чу «Зенита» в новом чемпионате России.

Павел ВЛАДИМИРЦЕВ
Фото Натальи ЧАЙКИ

Фанаты «Зенита»
получили по кусочку

«Петровского»
НА СТАДИОНЕ, ЗАКРЫВАЮЩЕМСЯ НА РЕКОНСТРУКЦИЮ,

ПРОШЛА БЕСПРЕЦЕДЕНТНАЯ АКЦИЯ

Такой сувенир — мечта любого болельщика «Зенита».

Газон аккуратно нарезали на ровные кусочки.


